

Autoren

PhD Elisabeth Arweck, geb. 1959, Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Centre for New Religions, Department of Theology and Religious Studies, University of London, King's College.

Harald Baer, geb. 1949, Pädagoge und Diplom-Theologe, Referent für Sekten und Weltanschauungsfragen bei der KSA – Katholisch Sozialethische Arbeitsstelle e.V., Hamm.

PhD Peter B Clarke, geb. 1942, Professor of the History and Sociology of Religion, and director of the Centre for New Religions, University of London, King's College.

Dr. theol. habil. Ulrich Dehn, geb. 1954, Pfarrer, Religionswissenschaftler, EZW-Referent für nichtchristliche Religionen, Privatdozent an der Humboldt-Universität zu Berlin.

Dr. rer. nat. Günter Ewald, geb. 1929, Mathematiker, em. Professor für Mathematik der Universität Bochum.

Dr. theol. Andreas Fincke, geb. 1959, Pfarrer, EZW-Referent für christliche Sondergemeinschaften.

Dr. theol. Michael Fuss, geb. 1949, Priester, Professor für Buddhismus und Neue Religiöse Bewegungen an der Päpstlichen Universität Gregoriana in Rom, Konsultor des Päpstlichen Rates für den Interreligiösen Dialog.

Hans Gasper, geb. 1942, Diplom-Theologe, Referent für theol. Grundsatzenfragen, Sekten und Weltanschauungsfragen in der Zentralstelle Pastoral der Deutschen Bischofskonferenz, Bonn.

Dr. rer. nat. habil. Hansjörg Hemminger, geb. 1948, Weltanschauungsbeauftragter der Ev. Landeskirche in Württemberg, Stuttgart.

Dr. theol. Reinhard Hempelmann, geb. 1953, Pfarrer, Leiter der EZW, zuständig für Grundsatzfragen, Strömungen des säkularen und religiösen Zeitgeistes, pfingstlerische und charismatische Gruppen.

Dr. rer. soc. Dr. phil. habil. Gottfried Küenzlen, geb. 1945, Pfarrer, Theologe, Soziologe, Professor für Ev. Theologie unter bes. Berücksichtigung der Sozialethik an der Universität der Bundeswehr, München.

Dr. theol. Gabriele Lademann-Priemer, geb. 1945, Pastorin, Beauftragte für Weltanschauungsfragen der Nordelbischen Ev.-Luth. Kirche, Hamburg.

Dr. Jean-François Mayer, geb. 1957, Historiker, (docteur en histoire et civilisations), Lehrbeauftragter für Vergleichende Religionswissenschaft an der Universität Fribourg (Schweiz).

Joachim Müller, geb. 1952, Pfarrer, Religionslehrer an der Kantonsschule Heerbrugg, Leiter der Katholischen Arbeitsstelle „Neue religiöse Bewegungen“ der Schweizer Bischofskonferenz und Co-Präsident der Ökumenischen Arbeitsgruppe „Neue religiöse Bewegungen in der Schweiz“, Balgach.

Dr. theol. Michael Nüchtern, geb. 1949, Pfarrer, von 1995 bis 1998 Leiter der EZW, Oberkirchenrat, Theologischer Referent der Kirchenleitung der Ev. Landeskirche Baden, Karlsruhe.

Dr. theol. Helmut Obst, geb. 1940, Professor für Ökumenik, Konfessionskunde und Allgemeine Religionsgeschichte an der Theologischen Fakultät der Universität Halle-Wittenberg.

Dr. theol. Matthias Petzoldt, geb. 1948, Professor für Systematische Theologie – Ethik, Fundamentaltheologie und Hermeneutik an der Theologischen Fakultät der Universität Leipzig.

Dr. theol. Hans-Jürgen Ruppert, geb. 1945, Pfarrer, EZW-Referent für Theosophie und Anthroposophie.

Walter Schmidt, geb. 1937, Pfarrer, Weltanschauungsbeauftragter der Ev. Landeskirche in Württemberg, Stuttgart.

Dr. theol. Reinhard Slenczka, geb. 1931, em. Professor für Systematische Theologie der Theologischen Fakultät der Universität Erlangen-Nürnberg, Rektor der Luther-Akademie, Ausbildungsstätte für Theologen der Ev.-Luth. Kirche Lettlands, Riga.

Dr. theol. Walter Sparr, geb. 1941, Professor für Systematische Theologie an der Theologischen Fakultät der Universität Erlangen-Nürnberg.

Dr. theol. Klaus von Stieglitz, geb. 1924, ehem. Pfarrer und Superintendent in Dortmund und Präses der Vereinigten Evangelischen Mission, jetzt im Ruhestand, Dresden.

Dr. theol. habil. Josef Sudbrack SJ, geb. 1925, Dozent für Geistliche Theologie an der Universität Innsbruck, Visiting Professor Harvard-University, USA.

Dr. theol. Theo Sundermeier, geb. 1935, Professor für Religionsgeschichte und Missionswissenschaft an der Theologischen Fakultät der Universität Heidelberg.

Dr. theol. Werner Thiede, geb. 1955, Pfarrer, z. Zt. für ein systematisch-theologisches Forschungsprojekt beurlaubt, Neuhausen/Enzkreis.

Dr. theol. Friederike Valentin, geb. 1949, bis zu ihrer schweren Erkrankung im Dezember 1997 Leiterin des Referats für Weltanschauungsfragen beim Pastoralamt der Erzdiözese Wien.

Dr. theol. Dr. theol. habil. Hans Waldenfels SJ, geb. 1931, em. Professor für Fundamentaltheologie, Theologie der nicht-christlichen Religionen und Religionsphilosophie an der Kath.-Theol. Fakultät der Universität Bonn.

